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　市内でも新型コロナウイ
ルスワクチン接種が進んで
います。接種には、佐賀市
医師会をはじめ、佐賀大学
医学部附属病院、県立医療
センター好生館など、多大
なご協力をいただきました。
また、市職員も準備のため
大変な努力を払ってくれて
います。４月から高齢者施
設の入所者や職員への接種

が始まり、５月末から一般
の高齢者、６月中旬からは
保育所、幼稚園等の職員や
警察官への優先接種が行わ
れました。６月末からは順
次 65 歳未満の人へも接種券
が発送され、接種が始まっ
ています。
　１日も早くワクチンの効
果が現れ、コロナ禍が終息
するよう祈るばかりです。

　（西岡真一）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻２年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

水島　樺梨奈さん
みずしま　　　   か　り　 な

勢いを出しつつ、リズミカルに書きま
した。

〔題字〕

書道の魅力を次世代に
教えることのできる書
道教諭になること。

〔将来の夢〕

第72号
「さが市議会だより」
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佐賀市議会HP

令和３年６月定例会

ひょうたん島公園のひまわり

補正予算・条例等9議案を
可決！

6 「市政  ここが聞きたい」
■一般質問に２9名の議員が登壇

2

13

特別委員会報告
■バイオマス産業都市調査特別委員会
■佐賀駅周辺整備調査特別委員会
■水害対策調査特別委員会

■議案審議結果一覧

議会通信簿

東島　宗一郎さん（本庄町）
ひがし  じま　　　  そう   いち  ろう

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：休日はゆったりと過ごすことができ、コンビニやスーパー、コイン
　   ランドリーまで徒歩で行くことができカフェなども充実し、非常に
　   住みやすいところです。
Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：バスの本数を増やすなど、公共交通機関が充実したらよいと思いま
　   す。また、アパレル・飲食の充実など若者のニーズに合わせ、佐賀
　   に移り住む人が増えたらよいと思います。
Q：「議会だより」読んでますか？
A：はい
Q：佐賀市議会に対する評価は？
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